

Anuncian elecciones presidenciales en Venezuela para el 2018



Caracas, 8 nov (RHC) El presidente de Venezuela Nicolás Maduro ratificó que habrá comicios presidenciales en el país para el 2018.

Durante una reunión con el cuerpo de generales y almirantes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) en Forte Tiuna, el mandatario destacó el amplio margen de victoria de la revolución y resaltó que siempre fueron capaces de reconocer cuando resultaron vencidos en elecciones, contrario a la oposición que habla de fraude cuando eso ocurre.

Maduro enfatizó este miércoles en que esta institución castrense es la esencia de la paz e integridad del país, ante amenazas imperialistas.

Durante un extenso discurso ante la plana mayor de la FANB, el presidente abordó temas que son preocupación de los venezolanos y entre ellos denunció los nexos de la exfiscal Luisa Ortega con intereses externos que estaban enmarcadas en un único propósito: seguir el plan injerencista de Estados Unidos y promover acciones violentas en las calles para atentar contra la Revolución Bolivariana, aseveró.

La deslealtad y faltas graves en la gestión de la exfiscal Ortega tuvieron como fin único el propósito de apoyar una intervención militar en el país y desatar un clima de violencia e ingobernabilidad en las calles, denunció.

Recordó Maduro al condenar el fallecimiento de 121 personas producto del plan sedicioso que de abril a julio quebrantó la paz en algunos municipios de Venezuela, con la ayuda de Ortega y el liderazgo del dirigente de derecha Freddy Guevara, actualmente oculto en la embajada de Chile en Venezuela.

'La Comisión por la Verdad, la Justicia, la Reparación de Víctimas y la Paz está haciendo el expediente histórico, jurídico, legal, técnico y científico de cada evento y más temprano que tarde esta comisión presentará el informe de estos hechos dramáticos para el país', expresó el mandatario.

En otra parte de sus palabras, Maduro reafirmó que la Revolución Bolivariana hizo todos los esfuerzos posibles para que 'el diálogo con la oposición se consolide', con el fin de preservar la paz y tranquilidad del país.

Por su parte, al dirigirse al estamento castrense, el ministro para la Defensa, Vladimir Padrino, indicó que la consolidación de la paz se debe a la conciencia del pueblo al asumir el Poder Originario.

'La paz de la República la recuperó no solamente el esfuerzo que su liderazgo y el pueblo de Venezuela y la Fuerza Armada hizo, sino a la voluntad mayoritaria del pueblo de Venezuela. Allí está recogida verdaderamente el Poder Originario', expresó.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó hoy a sus compatriotas a estar alerta y a no bajar la guardia ante los ataques de la reacción que intentan crear malestar entre la población.

Maduro abordó los sabotajes y ataques en los últimos contra servicios vitales de la población del país. "Cuidemos la paz", subrayó, y sostuvo que nunca más en el país se permitirán "las guarimbas" y acciones para crear el caos impulsados por la derecha.

Como comandante en jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y presidente de la República Maduro ordenó a la institución castrense a crear un plan de protección de servicios públicos, especialmente electricidad y agua, que son blanco de sabotajes por parte de grupos opositores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146930-anuncian-elecciones-presidenciales-en-venezuela-para-el-2018>



Radio Habana Cuba